

# BRANDSON

- EQUIPMENT -

# BRANDSON

- EQUIPMENT -

## Hinweisblatt

### Universal-Steckschlüssel / Nuss, 7-19 mm

Mod.-Nr.: 303886/20190917DY001

#### Zusätzliche Hinweise

Diese Universal-Multifunktions-Nuss besitzt federnd gelagerte Stifte, die sich vielen Außenprofilen von Schraubköpfen anpassen. Das Gerät ist universell einsetzbar, z.B. für Haken, Flügelmuttern, Vierkant- und Ösenschrauben. Es ist darüber hinaus passend für metrische und zöllige Schrauben.

Verwenden Sie das Gerät nur zum Bearbeiten von Schrauben.



Achtung! Nicht geeignet für eine Benutzung unter starkem Kraftaufwand. Dies könnte das Produkt beschädigen!

#### Sicherheitshinweise und Haftungsausschluss

Versuchen Sie nie das Gerät zu öffnen, um Reparaturen oder Umbauten vorzunehmen. Vermeiden Sie Kontakt zu Netzspannungen. Bitte verwenden Sie es nur im Trockenen. Schützen Sie es vor hoher Luftfeuchtigkeit, Wasser und Schnee. Halten Sie das Gerät von hohen Temperaturen fern. Prüfen Sie vor der Verwendung das Gerät auf Beschädigungen. Das Gerät sollte nicht benutzt werden, wenn es einen Stoß abbekommen hat oder in sonstiger Form beschädigt wurde. Beachten Sie bitte die nationalen Bestimmungen und Beschränkungen. Nutzen Sie das Gerät nicht für andere Zwecke als die, die in der Anleitung beschrieben sind. Dieses Produkt ist kein Spielzeug. Bewahren Sie es außerhalb der Reichweite von Kindern oder geistig beeinträchtigten Personen auf. Jede Reparatur oder Veränderung am Gerät, die nicht vom ursprünglichen Lieferanten durchgeführt wird, führt zum Erlöschen der Gewährleistungs- bzw. Garantieansprüche.

Das Gerät darf nur von Personen benutzt werden, die diese Anleitung gelesen und verstanden haben. Die Gerätespezifikationen können sich ändern, ohne dass vorher gesondert darauf hingewiesen wurde.

Nicht geeignet für Kinder unter 36 Monaten wegen Erstickungsgefahr durch verschluckbare Kleinteile. Kinder dürfen nicht mit dem Produkt spielen!



# BRANDSON

- EQUIPMENT -

## Information sheet

### Universal Socket Wrench / Socket, 7-19 mm

Mod. No.: 303886/20190917DY001

#### Additional information

This universal multi-function nut has spring-loaded pins that adapt to many external profiles of screw heads. The device can be used universally, e.g. for hooks, wing nuts, square and eye bolts. It is also suitable for metric and imperial screws.

Use the device only for machining screws.



Attention! Not suitable for use under heavy force. This could damage the product!

#### Safety instructions and liability disclaimer

Never try to open the device to carry out repairs or conversions. Avoid contact with mains voltages. Do not short-circuit the product. The device is not certified for use in the open air; only use it in dry conditions. Protect it from high humidity, water and snow. Keep it away from high temperatures. Do not subject the device to sudden changes in temperature or heavy vibration as this might damage electronic components. Examine the device for damage before using it. The unit should not be used if it has received an impact or has been damaged in any other way. Please observe national regulations and restrictions. Do not use the device for purposes other than those described in the instructions. This product is not a toy. Keep it out of the reach of children or mentally impaired persons. Any repair or alteration to the device not carried out by the original supplier, will invalidate the warranty or guarantee.

The product may only be used by persons who have read and understood these instructions. Any repair or modification to the device not carried out by the original supplier will void the warranty or guarantee claims.

Not suitable for children under 36 months of age due to risk of suffocation from small parts that may be swallowed. Children must not play with the product!



# BRANDSON

- EQUIPMENT -

WD Plus GmbH  
Wohlenbergstraße 16 · 30179 Hannover  
Germany